

THE BAY AWARDS, ESCAPARATE GLOBAL DE PROYECTOS E INICIATIVAS URBANAS QUE SE ESTRENA EN BILBAO EN OCTUBRE

Posted on 19/07/2023 by Naider

Category: [Noticia](#)

Tags: [Bilbao](#), [Retos de la ciudad](#), [The Bay Awards](#)

La asociación Bilbao Metropoli-30 es la impulsora de [The Bay Awards](#), plataforma para compartir conocimientos, conector y escaparate para proyectos e iniciativas urbanas de destacado éxito.

The Bay Awards tendrá su premiere en Bilbao los días **25 y 26 de octubre** con la conferencia internacional titulada "URBAN REVOLUTION Aurrera!", que contará con ponencias de personas de referencia mundial para la reflexión en torno a los retos y desafíos de las ciudades.

Toda la información sobre el programa del evento y la forma de inscribirse está [disponible en la web de The Bay Awards](#).

https://www.youtube.com/watch?v=CR_xKuzd09w

